COMMUNIQUÉ DE PRESSE, 19 juillet 2021

Le Grand Théâtre du Vin - toute une mise en scène : Une exposition accessible aux personnes aveugles et malvoyantes

En collaboration avec l'association École de la pomme, le Musée du Vin Sierre-Salgesch rend son exposition temporaire en cours accessible aux personnes aveugles et malvoyantes. Un dispositif gratuit, facile d'accès et bilingue permet de découvrir l'entier de l'exposition, une première en Suisse!

Par le biais d'une page web structurée, le public handicapé de la vue peut prendre connaissance sur son smartphone et un lecteur d'écran de l'ensemble des textes de l'exposition et d'indications directionnelles, le tout disponible en français et en allemand. À l'entrée de l'exposition, il suffit de scanner un QR-code pour visiter les six différents espaces répartis sur trois niveaux.

Grâce à l'Association pour le Bien des Aveugles et malvoyants de Genève (ABA), une version en écriture braille des textes de l'exposition, dans les deux langues est à disposition à la réception du musée pour les personnes handicapées de la vue ne disposant pas d'un smartphone.

Avec cette initiative inédite en Suisse, s'adressant en premier lieu aux personnes aveugles et malvoyantes, le Musée du Vin met l'ensemble des textes de l'exposition gratuitement à disposition de tout un chacun pour une consultation pendant et après la visite, sur place ou hors du musée, directement sur son propre smartphone.

À propos de l'association École de la pomme

Rendre son exposition accessible au plus grand nombre de manière simple et efficace n'aurait pas été possible sans la collaboration de l'Ecole de la pomme, et l'implication de Jean-Marc Meyrat, son coordinateur pour la Suisse romande. L'association a pour objectif de former les personnes aveugles et malvoyantes à l'utilisation des smartphones et tablettes au quotidien. Grâce aux technologies intelligentes, elles renforcent leur autonomie et participent pleinement à la vie sociale.

A propos de l'exposition Le Grand Théâtre du Vin : toute une mise en scène

L'image du vin se nourrit de nombreuses mises en scène : l'esthétisme des vignobles, la « starisation » des vignerons, la transformation des espaces de dégustation en écrins lumineux, ... L'exposition du Musée du Vin explore les multiples facettes de ce « grand théâtre » au fil du temps.

Infos pratiques

L'exposition est à découvrir jusqu'au 30 novembre 2021, au Musée du Vin à Sierre. Heures d'ouverture :

Du mercredi au vendredi: 14h - 18h Samedi et dimanche : 11h - 18h

L'entrée est gratuite pour la personne accompagnante.

Delphine Niederberger, directrice du Musée du Vin 027 456 35 25 / 079 503 48 71 - <u>delphine.niederberger@museeduvin-valais.ch</u>

Jean-Marc Meyrat, coordinateur de l'École de la pomme pour la Suisse romande 079 212 29 48 - jean-marc.meyrat@ecoledelapomme.ch